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令和元年第８回加西市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会日時   令和元年８月 20日（火）   14時 00分 

２ 閉会日時       同 日         14時 18分 

３ 開催場所   加西市役所 １階多目的ホール 

４ 出 席 者   教 育 長       兼 松 儀 郎 

委    員       沼 澤 郁 美 

委    員       楠 田 初 美 

委    員       中 川 和 之 

委    員       深 田 英 世 

 

５ 上記出席者及び傍聴人を除き、会議に出席した者の氏名 

         教育部長           本 玉 義 人 

教育総務課長         今 西 利 夫 

         学校教育課長         安 富 重 則 

         こども未来課長        伊 藤   勝 

         生涯学習課長         森   幸 三 

図書館長           菅 野 広 美 

         総合教育センター所長     常 峰 修 一 

生涯学習課主幹        永 井 信 弘 

教育総務課主幹        井 上 英 文 

こども未来課主幹       周   夕 美 

         教育総務課長補佐兼総務係長  松 田 ちあき 

 

６ 付議事項 

付議事項に先立ち、教育長より職員の懲戒処分について報告を行い、市民および教育委員

へお詫びした。 

 

議案第３０号 加西市立図書館協議会委員の委嘱について 

 

７ 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 



2 

 

 

８ 質問及び討議の内容 

議案第３０号 加西市立図書館協議会委員の委嘱について 

 

図書館長より説明する。加西市立図書館設置条例第５条の規定により、図書館協議会委

員に次の者を委嘱したいので、委員会の議決を求める。任期は、令和元年９月１日から令

和３年８月 31日までである。委嘱するのは、学校教育関係者２名、社会教育関係者２名、

家庭教育の向上に資する活動を行う者２名、学識経験者４名である。以上 10名のうち、

新任が６名、再任が４名である。 

 

９ 議決事項 

 

議案第３０号 加西市立図書館協議会委員の委嘱について 

 

 原案通り可決 

 

１０ 報告事項 

 

教育長 

７月 25日（木）全国史跡整備市町村協議会近畿地区協議会 役員会・総会・研修会 

（滋賀県甲賀市）  

７月 26日（金）加西市教職員教育講演会（健康福祉会館） 

７月 29日（月）定例校長会 

８月２日（金）第 32回播磨東地区難聴・言語教育研究会（健康福祉会館） 

８月５日（月）令和元年度播磨東地区教育委員会連合会理事会・総会・研修会 

（善防公民館） 

８月６日（火）９月補正ヒヤリング 

８月 12日（月）兵庫県選抜都市対抗少年野球大会（アラジンスタジアム） 

８月 16日（金）総務委員会 

８月 18日（日）人権文化をすすめる市民のつどい（市民会館） 

８月 19日（月）市議会臨時会 

 

教育総務課長 
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教育総務課長より平成 30年度 教育委員会点検評価報告書について説明する。 

７月３日に評価委員会を開催し、倉見、押田両委員に点検評価書について、協議いただい

た。両委員よりいただいたコメントについては、最終ページに掲載している。両委員からは

評価委員会として「概ね妥当」という評価をいただいた。また、倉見委員からはコメントと

は別にご意見をいただいているので、紹介する。 

 

【倉見委員からのご意見】 

評価は本来、自らの取組を「これでいいのか」「改善点はないか」を確認したり、見直し

たりするためのものです。評価の本来の意義を唱えれば、評価指標や達成度は良い結果が出

たのはどのようなやり方がうまくいったからなのか等の要因を分析し、他の取組に生かせ

ないかを考えたり、一方成果が思わしくない事業については、その原因は何かを考えて、改

善すべき所は改善したりすることを、分析する一つのツールにすぎません。評価指標とその

達成度自体に振り回される評価になってしまうと評価のための評価になってしまいます。

達成度が低いのはその取り組みを見直すチャンスであり、改善しなければならないという

事を、自覚しているとも言えます。そのために評価指標は目標や目的に照らした適切なもの

となっていることが必要ですし、そうでないと適切な評価が行えず、評価が本来的な機能を

果たさないという事になります。どのような評価指標が適切かを考えることは、そもそも事

業の目的やねらいは何かを考えることとセットと言えます。 

評価をきちんと行っていない教育委員会がある中で、加西市教育委員会はこのような形

で評価を行っていることに敬意を表したいと思います。それをもっとさらに意義ある、意味

あるものになればいいなと思います。 

  

尚、この評価書は、市長及び議会へ提出、報告するとともに、市のホームページ等におい

て公表する予定である。 

 

学校教育課長 

学校教育課長より、本年度の体育大会・運動会及び市指定研究校発表会の日程について報

告し、教育委員の出席を依頼する。 

まず、体育大会・運動会の日程について案内する。中学校は９月14日（土）、小学校は

９月21日（土）いずれも午前９時から雨天順延で開催される予定である。児童生徒の力一杯

の競技・演技に声援をお送りいただきたい旨、教育委員に依頼した。 

次に、平成30年度・令和元年度の市指定研究発表会について案内する。研究会は順番に

５年に一度開催され、今年度は、次の小学校２校、特別支援学校１校が開催予定である。
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テーマは資料に記載のとおり。 

・北条東小学校 10月25日（金） 

・加西特別支援学校 11月１日（金） 

・宇仁小学校 11月７日（木） 

 

こども未来課長 

保育料・給食費無償化等に関する保護者説明会の開催日程について説明する。 

 前回ご意見をいただいた、保育料・給食費無償化等に関する保護者への周知については、

８月 19日より９月にかけて、説明会を開催する予定である。公立園については、各園を回

り、私立園については、各私立園の方から保護者へ説明いただく予定である。また、９月 17

日と９月 26日には、一般の方、来年度に入園を予定されている方に対して、入園案内とあ

わせて、説明を行いたいと考えている。 

（仮称）泉こども園の名称については、経過説明と再アンケートを依頼する予定である。

前回審議いただいたアンケートで、得票数の多かった３案の中から、改めて保護者にアンケ

ートをとることにした。今回のアンケートには、参考に、それぞれの候補名の理由等も明示

している。得票数の多いものを最終的に候補にしたいと考えており、次回９月にアンケート

結果を再度示し、決定いただきたいと考えている。 

 

教育委員からの質問およびこども未来課長の回答 

 

・保育料、給食費の無償化の件は、報道等でもあるように、かなり大きな事業であるが、

この説明を園で行い、それから書類を保育園に行かれている保護者に配布し、園で申請す

るという流れであるのか。 

（回答）申請が必要なのは、認可外の保育所に行かれている方である。現在、公立私立の園

に通われている方については、そのまま保育料が値下がりすることになり、改めての申請

は不要である。その点も含めて説明させていただきたいと考えている。 

 

１１ 協議事項 

  なし 

 

１２ 教育委員の提案 

  なし 

１３ 今後の予定について 
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・第９回定例教育委員会 ９月 25日（水）14:00～１F多目的ホール 

・第 10回定例教育委員会 10月 21日（月）14:00～１F多目的ホール 

・総合教育会議      10月 21日（月）15:30～１F多目的ホール 

 

１４ その他 

  なし 
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この会議録は、事務局員が作成したものであるが、真正であることを認め、ここに署名す

る。 

 

 

令和元年８月 20日 

 

 

出席者 

 

（出席者署名） 


